
PROVINCE DE QUÉBEC 
MUNICIPALITÉ DE PONTIAC 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance spéciale du Conseil municipal tenue mardi,  
le 16 juin 2009 à 20h00 à la bibliothèque de Luskville, située au 2024 route 148, Pontiac 
à laquelle étaient présents : 
 
Edward McCann, maire, Dr Jean Amyotte, maire suppléant, les conseillers, Lawrence 
Tracey, Harold McKenny, Garry Dagenais et Brian Middlemiss 
 
ABSENCE MOTIVÉE :  les conseillers Jim Coyle et Raymond Gougeon. 
 
ÉGALEMENT PRÉSENT :  le directeur général et son adjointe. 
 
 
La séance a débuté à 20h10. 
 
 
09-06-220 
ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Sentier Pontiac 
3. Eau potable 
4. Assignations temporaires 
5. Dossier pavage 
6. Élections 
7. Projet d’agrandissement de l’Hôtel-de-ville 
8. Achat de bacs 
9. Facture – Paysagiste Alain Lauzon 
10. Lotissement – 1852 route 148 – Robert Ivan Lusk 
11. Dossier – Legendre 
12. Lotissement – 325 chemin de la Baie – M. Rhéal Fortier 
13. Bardeaux d’asphalte – dépotoir 
14. Levée de la séance 
 
Il est 
 
Proposé par Brian Middlemiss 
Appuyé par Harold McKenny 
 
ET RÉSOLU d’apporter la modification suivante à l’ordre du jour, soit : 
 
 D’inverser l’ordre des items no 10 et no 2. 
 
 

Adoptée 
 
 
09-06-221 
LOTISSEMENT – 1852 ROUTE 148 – ROBERT IVAN LUSK 
 
CONSIDÉRANT QUE la demande a pour but la création des lots : 4 427 507, 4 427 508; 
 
CONSIDÉRANT QUE le plan projet de lotissement du lot 2 683 489 est conforme au 
règlement de zonage 177-01; 
 
CONSIDÉRANT QUE le plan projet de lotissement est conforme au règlement de 
lotissement 178-01; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est 



 
Proposé par Brian Middlemiss 
Appuyé par Garry Dagenais 
 
 
ET RÉSOLU que le conseil supporte le projet de lotissement créant les lots 4 427 507 et 
4 427 508, tel que démontré sur le plan de l’arpenteur géomètre M. Michel Fortin sous 
ses minutes  19191.  

Adoptée 
 
 
AVIS DE MOTION  
 
Le conseiller Harold McKenny donne avis de motion, par les présentes, pour la 
présentation d’un règlement d’emprunt pour financer le projet de mises aux normes de 
l’usine de filtration de l’eau potable à Quyon. 
 
 
09-06-222 
MANDATS - EAU POTABLE  
 
CONSIDÉRANT les besoins pour certaines études et relevés dans le dossier de mise aux 
normes de l’usine de filtration du village de Quyon; 
 
Il est 
 
Proposé par Harold McKenny 
Appuyé par Garry Dagenais 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité accorde les mandats suivants : 
 
 - Étude écologique, site de la nouvelle station, Fondex Shermont 2 250,00 $ 
 - Évaluation environnementale du site phase 1 – Fondex Shermont 5 000,00 $ 
 - Étude géotechnique – site usine et fond de la rivière 13 400,00$ 
 - Description technique du lot de l’emplacement de l’usine 

pour achat – André Durocher 1 500,00 $ 
 - Arpentage des terrains et relevés prise d’eau –  

Legault et Fortin, arpenteurs 5 000,00 $ 
 

Adoptée 
 
Dr Jean Amyotte se joint à l’assemblée à 20h30. 
 
 
09-06-223 
ASSIGNATIONS TEMPORAIRES  
 
Il est 
 
Proposé par Garry Dagenais 
Appuyé par Brian Middlemiss 
 
ET RÉSOLU QUE les congés statutaires des employés assignés à un poste autre que le 
leur par le directeur général, pour une période de plus d’un mois, soient rémunérés pour 
les congés statutaires et les journées de maladie prises au taux de salaire du poste auquel 
ils ont été assignés pendant cette période. 
 

Adoptée 
 



 
09-06-224 
ACHAT DE BACS VERTS  
 
Il est 
 
Proposé par Dr Jean Amyotte 
Appuyé par Lawrence Tracey 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité procède à l’achat d’un minimum de 200 bacs verts 
pour revente aux contribuables au coût maximum de 20 000,00 $. 
 

Adoptée 
 
 
09-06-225 
ACHAT DE BACS BLEUS  
 
Il est 
 
Proposé par Dr Jean Amyotte 
Appuyé par Lawrence Tracey 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité procède à l’achat d’un minimum de 200 bacs bleus 
pour revente aux contribuables au coût maximum de 20 000,00 $. 
 

Adoptée 
 
 
09-06-226 
CONTRAT – SENTIER CYCLABLE – CONCEPTION PLEIN AIR  
 
Il est 
 
Proposé par Dr Jean Amyotte 
Appuyé par Edward McCann 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité renouvelle le contrat avec « Conception plein air »  
M. David Massé pour la période du 1er juillet au 31 décembre 2009 au taux de 35$ / heure 
et déplacement à 0,40 $ du kilomètre, tel que soumis. 
 
Brian Middlemiss et Harold McKenny votent contre la résolution. 

Adoptée 
 
 
09-06-227 
GARAGE S. LEGENDRE – INSTALLATION SEPTIQUE – 1866, ROUTE 148 
 
CONSIDÉRANT le jugement rendu  le 29 septembre 2008; 
 
CONSIDÉRANT QUE les travaux pour l’installation septique n’ont pas été effectués à ce 
jour; 
 
CONSIDÉRANT QUE les plans et devis de l’installation septique qui se trouvent au 
dossier ont dûment été préparés par un professionnel membre de l’Ordre des Ingénieurs 
du Québec; 
 
Il est 
 
Proposé par  Brian Middlemiss 
Appuyé par Dr Jean Amyotte 
 



ET RÉSOLU QUE  la Directrice du service d’urbanisme demande des soumissions à des 
entrepreneurs de la municipalité afin de faire exécuter les travaux reliés à l’installation 
septique et que lesdits travaux soient complétés avant le 15 juillet 2009. 
 

Adoptée 
 
09-06-228 
LOTISSEMENT – 325 CHEMIN DE LA BAIE – M. RHÉAL FORT IER  
 
CONSIDÉRANT QUE la demande a pour but la création des lots : 4 429 598, 4 429599,  
4 429 600, 4 429601, 4 429 602 et 4 429 603; 
 
CONSIDÉRANT QUE le plan projet de lotissement du lot 2 682 652 est conforme au 
règlement de zonage 177-01; 
 
CONSIDÉRANT QUE le plan projet de lotissement est conforme au règlement de 
lotissement 178-01; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est 
 
Proposé par Garry Dagenais 
Appuyé par Brian Middlemiss 
 
ET RÉSOLU que le conseil supporte le projet de lotissement créant les lots 4 429 598,  
4 429599, 4 429 600, 4 429 601, 4 429 602 et 4 429 603,  tel que démontré sur le plan de 
l’arpenteur géomètre M. Marc Fournier sous ses minutes  12697-F. 
 

Adoptée 
 
 
09-06-229 
BARDEAUX D’ASPHALTE  
 
Il est 
 
Proposé par Lawrence Tracey 
Appuyé par Brian Middlemiss 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité accorde à M. Robert Erwin le contrat de ramassage et 
disposition des bardeaux d’asphalte au dépotoir au coût de 90,00 $ la tonne avant taxes. 
 

Adoptée 
 
 
09-06-230 
LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
Il est 
 
Proposé par Lawrence Tracey 
Appuyé par Harold McKenny 
 
ET RÉSOLU de lever l’assemblée à 21h40 ayant épuisé l’ordre du jour. 
 

Adoptée 
 
 
 
 
    
 MAIRE DIRECTEUR GÉNÉRAL 
 


